

## Pluton en Verseau

Aujourd'hui, 20 janvier 2024, Le Soleil entre en Verseau et sera rejoint cette nuit par Pluton, qui fera sa deuxième entrée dans le signe (après une brève incursion d'avril à juin 2023). Il reviendra une dernière fois en Capricorne (29°) du 3 septembre au 19 novembre 2024.

Pour les passionnés d'histoire, les précédents ingresses de Pluton en Verseau : 550-551, 795-796, 1041, 1286-1287, 1532, 1777-1778. Le prochain est prévu pour 2043...

*Comment interpréter cet événement astrologique ?*

Un très bel article a été publié par mon confrère Michaël Mandl ([www.mandlonline.com](http://www.mandlonline.com)) dans l'agenda astrologique 2023 « Mon année au rythme des planètes ». Cet article n'est pas repris sur son site, ce qui est bien dommage, car il est excellent (quoique pessimiste).

En voici un bref aperçu :

*« Le nouveau monde qui s'est désormais ouvert [depuis la conjonction Jupiter/Saturne de décembre 2020] se traduira par autant d'espoirs que d'inquiétudes, pour ne pas dire d'angoisses, les uns allant de pair avec les autres sous l'égide de Pluton et dans un signe aussi paradoxal que le Verseau, qui symbolise le couperet qui tombe, les retournements de situation drastiques, les montagnes russes et les utopies également.*

*On peut logiquement penser que ce transit favorisera une dématérialisation des mécanismes de pouvoir et donc la mondialisation, la disparition de l'argent comptant au profit de la monnaie virtuelle, les systèmes de surveillance de plus en plus poussés... ainsi que l'émergence de nouvelles guerres d'indépendance et de nouveaux totalitarismes...*

*Ce qu'il faut, c'est être conscient des dangers qui nous guettent, sachant que Pluton représente les parties les plus enfouies de l'être humain, ses passions aussi bien créatrices que destructrices, et qu'il importe d'en avoir conscience, histoire de se donner une chance de les affronter convenablement et peut-être même de les surmonter, à l'instar de St Michel terrassant le dragon. »*

Pluton en Verseau nous rappelle le cycle Uranus/Pluton : se libérer des croyances et tabous qui nous éloignent de notre être profond. L'énergie explosive de contenus subconscients longtemps refoulés. Uranus est à la fois le libérateur (par sortie des limites imposées par le collectif, c'est-à-dire la sortie du « moule ») et l'énergie qui nous pousse à vivre libre dans l'exercice et le développement de notre génie (unique et irremplaçable). Pluton est le pourfendeur de toutes les hypocrisies, celui qui met en lumière les croyances erronées, les tabous dénués de fondement, et qui donne les moyens de transformer le vil en sacré si l'on accepte une certaine « mort » (cf. les rites initiatiques).

Son passage en Verseau va donc réactualiser le cycle Uranus/Pluton initié en 1965/66 : rappelez-vous mai 1968 et son slogan « interdit d'interdire » qui nous amené à une déliquescence des bases fondamentales de l'éducation et à une dégradation inimaginable du bien-vivre ensemble.

Mais surtout, il va donner du « punch » au cycle Jupiter/Saturne de 2020 à 0° Verseau, et accentuer l'état de crise du Premier Quartier de ce cycle...

Notons enfin que dans la semaine du 12 février Mars viendra aussi visiter de 0° Verseau, au cas où les tensions du moment viendraient à faiblir... et piqures de rappel semaine du 10 juin, semaine du 4 novembre.

En janvier 2025, Pluton quittera ce degré 0 pour ne plus y revenir, tout en restant proche (jusque 3°) encore pendant 1 an...

Cela augure donc d'une météo astrale pour le moins difficile, dans un climat général fort tensionnel : les divers mouvements de protestation des agriculteurs en Allemagne (rejoints par les routiers et les transports collectifs, et soutenus par la population), qui font tâche d'huile en France pour les mêmes raisons, sont une des manifestations des tensions croissantes entre les populations occidentales et les marionnettes qui exécutent les feuilles de route des maîtres qui les ont fait élire.

Pluton en Verseau nous donne une occasion unique, qui ne se renouvellera pas dans notre vie, pour « sortir de la caverne », ne plus être prisonnier du médiavers et faire sécession autant que possible vis-à-vis d'une organisation socio-économique devenue intégralement contraire aux lois de la Vie.

Plus que jamais nous allons devoir nous situer, chacun à sa manière, à notre juste place (compte tenu de notre projet d'âme – place unique et irremplaçable comme celle d'une pièce de puzzle). C'est l'éternel défi d'être au point de rencontre unique et toujours en mouvement entre notre mandat céleste (Ciel) et nos compétences et talents au sein d'une communauté humaine (Terre).

Restons sous la lumière de notre Etoile (ou de la comète), et ne nous laissons pas berner par les lumières artificielles des écrans.

Nourrissons notre lien à la Nature. La planète n'est pas en danger : elle a déjà connu 5 grandes extinctions (dont la plus célèbre est celle des dinosaures, qui a éliminé plus de 90 % des espèces vivantes).

Adoptons une manière de vivre qui entretient la vie de notre espèce sans nuire aux autres espèces, arrêtons d'empoisonner nos sols, notre air, nos eaux et océans par l'utilisation intensive d'une chimie mortifère et d'un progrès technique qui nous asservit plus qu'il nous libère...

Cultivons la joie, le beau et l'humain, dans la fabuleuse diversité de la Création éternelle qu'est la Terre.

Telle est une proposition du programme de formation intitulé « Pluton en Verseau – formation en 20 ans ».

PS. Médiavers : univers fictif (style « réalité augmentée ») créé de toutes pièces par l'ensemble des médias (cinéma, TV, internet, presse, et une bonne partie de ce qui est appelé « le monde de la culture »). Il suffit d'y croire pour qu'il existe et qu'on s'y trouve plongé. Un épisode remarquable : Sars-covid2 (décodage à l'aide du livre de P. Chaillot : Covid, ce que révèlent les chiffres officiels).